

Foyer rural de Raville

Compte-rendu de l'assemblée générale du 15/12/2023

Rapports

L'assemblée générale, convoquée par le président de l'association, s'est tenue le vendredi 15 décembre 2023 à 20 h dans les locaux du foyer rural.

Dix-sept membres étaient présents sur les 49 adultes + 6 enfants, membres à jour de cotisation.

Le président, après avoir souhaité la bienvenue, a donné lecture de l'ordre du jour et a présenté son rapport moral puis a passé la parole à la trésorière pour la présentation du rapport financier de l'année 2023, qui a été approuvé à l'unanimité.

Bilan des activités réalisées cette année :

Ont eu lieu :

- 2 stages de danse avec spectacles
- 2 stages de twirling avec 1 spectacle
- 3 marches : mars, juin et octobre, cette dernière ayant été associée à Octobre Rose (bénéfices de 120 € versés à la Ligue contre le Cancer). A l'issue de cette dernière marche, découverte d'un plat ukrainien offert par Viera et Vitali,
- Pâques : chasse aux œufs
- Halloween avec tournée dans le village
- Saint Nicolas avec 50 enfants « visités »
- Décoration du sapin de Noël, avec pour la deuxième année, peu de participants... communication à revoir
- 2 soirées jeux
- Et la fête du village en août, qui a été associée cette année à la brocante et a rencontré un vif succès. L'association à cette manifestation de manèges, glacières, expositions, marché artisanal, spectacles de danse et twirling ont contribué au succès
- Film de Noël à venir.

N'ont pas eu lieu :

- La soirée du Beaujolais,
- Le projet inter-villages pour lequel il faudra réfléchir à une formule en fil rouge sur toutes les fêtes des différents villages.

Atelier dentelle aux fuseaux : Les dentellières de la Nied tous les lundis après-midi

20 personnes y participent, même pendant les vacances.

Participation à la fête du village : démonstration et exposition

Participation à différentes manifestations hors du village.

De nombreuses expositions prévues en 2024, parfois hors de la région.

Lisa envisage un reportage sur cette activité qui rencontre un grand succès.

Ateliers couture : le samedi une semaine sur deux
10 personnes y participent

La fête du village

- 25 à 30 bénévoles du village ont participé
 - formule barbecue - hot-dog et repas le dimanche sur réservation.
- Avec le retour de la brocante, il faudra prévoir une petite restauration tôt dans la matinée.
- la consigne des gobelets a été optimisée dans l'organisation par rapport à 2022.
 - musique : les groupes et le DJ ont assurés une ambiance conviviale et appréciée
 - les forains souhaitent revenir l'année prochaine
 - la tournée des rubans : a fait tout le tour du village.
 - marché du terroir et artistique.

Nous pouvons retenir pour cette année 2023, une belle présence sur les réseaux sociaux avec notamment le concours photos mystère pendant l'été, assurée par Lisa LEFRANT.

Présentation des comptes par la trésorière : l'exercice présente un solde de 2 493 € avant enregistrement des cotisations.

Les comptes sont votés à l'unanimité des présents et des procurations.

Le président a rappelé les dispositions statutaires concernant le renouvellement partiel du conseil d'administration, puis fait procéder aux votes. Quatre postes étaient à pourvoir.

Quatre des membres présents ont fait acte de candidature et ont été élus à l'unanimité et à main levée.

Le conseil d'administration est ainsi constitué de douze membres, plus le maire de la commune, membre de droit.

Le conseil d'administration constitué a désigné son bureau :

Président :	Nicolas BECKER
Vice président :	Denis DUCLERMORTIER
Trésorière :	Delphine BERGER
Secrétaire :	Catherine URBAN

Pour l'année 2024, les mêmes activités sont promises à renouvellement avec, en plus, une soirée Beaujolais vers le 21 novembre, les soirées jeux mensuelles (un mois sur 2 le vendredi, et l'autre mois un samedi), le développement du projet intervillages avec une subvention possible de la CCHCPP pour l'organisation d'une manifestation ayant lien avec les JO 2024, la mise en place d'une boîte à livres, l'association du périscolaire à la décoration du sapin et l'impression de tee-shirts pour l'équipe des bénévoles.

La séance a été levée à 22 heures 15.